

衆院選 安保法と憲法の条

さらなる逸脱を許すのか

「憲法違反」の反対論のうねりを押し切り、安保政権が安全保障関連法を施行成立させてから、初めての衆院選である。

安倍首相は、安保法によって「まるかじ」日米同盟の絆は強くならなかった、「選挙で勝つ」と、その力を背景に強し外交力を展開する」と諷刺する。

安保法に基いて自衛隊の任務拡大と、同盟強化に前のめりの姿勢が鮮明だ。

混沌とした与野党の対決構図のなかで、安保法をめぐる対立軸は明確である。

「困難」あおる首相

希望の党は公約に「現行の安保法制は憲法に則り適切に運用する」と掲げた。同法の白紙撤回を主張してきた民主党の前議員いた配慮」、た民進党的前議員いた配慮」、「憲法に則り」の前議員いたわ

た。ただ、小池百合子代表は国民、公明の与党と同じ安保法容認の立場だ。

社民の3党は、同法は「違憲」だと位置づけ、「国際社会と連携して最大限まで圧力を高めていく」と諷刺する。

安保法に基いて自衛隊の任務拡大と、同盟強化に前のめりの姿勢が鮮明だ。

混沌とした与野党の対決構図のなかで、安保法をめぐる対立軸は明確である。

は避けられない。

高めていく」と力を込める。

たしかに、核・ミサイル開発

をやめない北朝鮮に対し、一定

の圧力は必要だろ。だからと

いつて軍事力の行使に至れば、

日本を含む周辺国の甚大な被害

は避けられない。

平和的な解決の重要性は、首

相自身が認めてくる。

それでも「困難」を強調し、危機をあおるよつた言動を続けたのは、北朝鮮の脅威を自らへの求心力がつながら、あるいは自

衛隊と同盟の強化につながる組みがあるのではないか。安倍政権は、歴代内閣が「違憲」としてきた集団的自衛権を「合憲」に変させた。根拠として撤回を求める。

首相は、北朝鮮の脅威を「困難」と位置づけ、「国際社会と連携して最大限まで圧力を高めていく」と諷刺する。安保法に基いて自衛隊の任務拡大と、同盟強化に前のめりの姿勢が鮮明だ。

混沌とした与野党の対決構図のなかで、安保法をめぐる対立軸は明確である。

桟を越える自衛隊

その結果、自衛隊は専守防衛の枠を越え、日本に対する攻撃の圧力は必要だろ。だからといつひつが、戦後日本の歩みを覆す転換である。

来年にかけて、防衛大綱の見直しや、次の中期防衛力整備計画の議論が本格化していくだろう。自民党内では、大幅な防衛費の増額や敵基地攻撃能力の保有を求める声が強じ。報道各社の情勢調査では、選出で行って米軍とともに武力行使ができるようになつた。

その判断は、自衛隊明記だ。自民党は衆院選公約の重点項目に、自衛隊を明記する憲法改正を初めて盛り込んだ。

安保法との改正論は実は密接に絡んでいる。

拳銃後、自公に希望の党も加わつて安保法容認派が国会の圧倒的多数を占める可能性がある。

そうなれば、国会の賛成がさりに後退し、政権の恩がまされに自衛隊の役割が拡大する懼れがある。

民主主義が問われる

その議論が本格化していくだろう。自民党内では、大幅な防衛費の増額や敵基地攻撃能力の保有を求める声が強じ。報道各社の情勢調査では、選出で行って米軍とともに武力行使ができるようになつた。

その判断は、自衛隊明記だ。自民党は衆院選公約の重点項目に、自衛隊を明記する憲法改正を初めて盛り込んだ。

安保法との改正論は実は密接に絡んでいる。

拳銃後、自公に希望の党も加わつて安保法容認派が国会の圧倒的

今回の衆院選は、安倍政権の運営の目と耳の届かない地球のどじかで、政府の恣意的な判断によって、自衛隊の活動が広くもある。

安保法や特定秘密保護法。武器輸出三原則の撤廃、途上国援助(ODA)大綱や宇宙基本計画の安保重視への衣替え……。

一つひとが、戦後日本の歩みを覆す転換である。

次に首相がめざすものは、憲法への自衛隊明記だ。自民党は衆院選公約の重点項目に、自衛隊を明記する憲法改正を初めて盛り込んだ。

安保法との改正論は実は密接に絡んでいる。

拳銃後、自公に希望の党も加わつて安保法容認派が国会の圧倒的

多数を占める可能性がある。

そうなれば、国会の賛成がさりに後退し、政権の恩がまされに自衛隊の役割が拡大する懼れがある。

なん政治の理性である。

「数の力」で安保法や特定秘密法を成立させてきた安倍政権の政治手法を、さらに4年間続いている。その自衛隊を9条に明記すれば、安保法の「集団的自衛権の行使容認」を追認するが、加速させるのか。

日本の民主主義の行方を決めるのは、私たち有権者だ。

「（安保法を）廢止されれば日本同盟に取り返しつかない打撃を与える」といふ

首相は主張するが、やまびほ

思えない。

立憲民主党などが言う通り、安保法のかなりの部分は個別的に自衛権で対応できる。米国の理

解を得ながら、集団的自衛権に

関する「違憲部分」を見直す」ことは可能なではない。

しかし南スチーブン国連平和維持活動(PKO)で起きた日報

の安保重視への衣替え……。

一つひとが、戦後日本の歩

みを覆す転換である。

次に首相がめざすものは、憲

法への自衛隊明記だ。自民党は

衆院選公約の重点項目に、自衛

隊を明記する憲法改正を初めて

盛り込んだ。

安保法との改正論は実は密接に絡んでいる。

拳銃後、自公に希望の党も加わつて